

Proposición de valor

Nuestra "food truck" se basa en una furgoneta ambulante en la que ofrecemos un servicio alimenticio diferente de los actuales, ya que en los horarios de nuestro servicio solo se encuentra el establecimiento de comida pakistaní (comúnmente llamada kebab) que no todo el mundo quiere.

Este establecimiento se diferencia de los demás principalmente por los horarios. La razón es que solo abriremos de jueves a domingo por la mañana con horarios nocturnos desde las doce de la noche hasta las cinco de la mañana y la disponibilidad que brindamos a las personas que deciden frecuentar locales nocturnos. Por otra parte, aunque ya mencionado anteriormente, es distintivo por la comida que mostramos al público, ya que será comida con mayor calidad y variedad que en los locales competidores.

Asimismo, nos diferenciaremos de otros locales debido a que en León no existe ninguna "furgoneta que venda comida y se mueva hacia los lugares clave de fiesta nocturna en la capital" así que nos diferenciaremos, a su vez, por el diseño del restaurante de comida rápida.

En conclusión, ofrecemos alternativa alimenticia a personas que hayan decidido salir de fiesta.

Diferenciándonos de cualquier otro por tres motivos. El primero son los horarios, porque somos el único establecimiento que en esa franja horaria estaríamos a disposición del público, permaneciendo cerrados en los horarios comerciales comunes. El segundo motivo es la diferenciación alimenticia. Ofrecemos a nuestros clientes otras posibilidades de alimentarse con un precio económico. Por último, la tercera razón es la movilidad, ya que un día podemos estar por unos lugares concretos de la ciudad leonesa, pero al siguiente día podemos estar en otros muy diferentes e incluso, en alguna fecha señalada, nos podremos encontrar un par de horas señaladas en alguna fiesta de pueblo.